

Alain Aghedu - Le coeur du conquérant (2)



La réalisation des promesses de Dieu dans notre vie n'est pas incompatible avec la présence d'épreuves. Comme ce fut le cas du peuple d'Israël qui avait un pays en héritage, l'épreuve était de conquérir ce pays. Plusieurs ont reculé devant ce défi mais Caleb avait les regards sur Dieu, sur sa promesse, sa capacité à accomplir ce qu'il promet. Sa vision était spirituelle ; il est dit qu'il était animé d'un autre Esprit, dépourvu d'ambition, de jalousie, mais soumis et reconnaissant.

Le promesse est devenue une réalité dans sa vie après l'avoir acceptée comme une vision spirituelle.

Église Source de Vie - Limoges
Alain Aghedu

[S'ABONNER](#)

[S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 - www.topchretien.com